

## Les bac pro passent l'épreuve de l'option marine



La cité scolaire Pierre-Mendès-France, centre d'examen pour certaines épreuves du baccalauréat, en particulier pour le baccalauréat professionnel Électrotechnique énergie équipements communicants (Eleec), dont les élèves de l'option marine. Une promotion d'une dizaine d'élèves, et une épreuve orale : présentation des situations de travail pendant les périodes de formation (stages effectués au cours des classes de seconde, 1re, terminale, notamment à Toulon, centre important du pôle école Méditerranée).

Les candidats présentent à l'oral, en s'appuyant sur un Power Point, différents points devant une commission «d'évaluateurs» composée d'un professeur chargé des enseignements professionnels et de professionnels. Avec, pour la marine nationale, la conseillère en recrutement, premier maître du Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa marine de Pau) ; Raymond Giraudo, professionnel de la branche électrotechnique, et Pierre Granjé, professeur.

J. P.